

# Florería ubicada en el exterior del Cementerio Municipal fue consumida por incendio

**U**n local dedicado a la venta de flores, situado en avenida La Paz, al exterior del Cementerio Municipal de Copiapó, fue afectado por efectos del fuego.

El hecho, que causó alarma y preocupación entre los comerciantes y vecinos del sector, se registró en la mañana de ayer.

A controlar y sofocar la emergencia acudió máquinas y voluntarios de Bomberos de Copiapó.

Tras ello se iniciaron las indagaciones pertinentes por el siniestro, que generó gran consecuencia de daño a la estructura y la pérdida total de la mercadería que se mantenía en el puesto.

No se reportaron personas afectadas ni lesionadas como consecuencia del incendio.

